

布引だより



令和4年6月7日

No.4

<http://www2.higashiomi.ed>

布引小学校ブログもご覧ください→



～ 一人ひとりがキラリ輝く布引の子 ～

みんなで力を合わせ
最初から最後までがんばる

晴天の中、運動会を開催することができました。上のスローガンは、各学級で話し合っただけのものではなく、代表委員会（3～6年の学級代表会議）に持ち寄って検討してできたものです。

スローガンのように、最初から最後まで頑張り続けることは難しいことです。最初は楽しそうと感じていても飽きてしまうものだからです。運動会の練習は3週間余り続けました。長い期間、子どもたちはお家の人にかっこいい姿を見てほしいという一心で頑張り続けました。頑張ったことというのは、それがしんどいものだったとしても、必ず心に残ります。子どもたちのこの頑張りや、成長につながっていくに違いありません。

低年生の「“スマイル” みんな笑顔で Let's dance!」は全員しっかりとリズムに乗って踊っていました。隊形を正確に移動するのは低学年にとってなかなか難しいものがあると思いますが、きれいに移動できていました。練習の成果の表れだと感じました。中学年の「君のための世界へ」はとてもかっこいいダンスでした。速いテンポで難しかったと思います。指の先まで意識しているのがよくわかりました。真剣な表情の子や、笑顔の子、表情は様々でしたが、みんな本当に楽しそうに踊っていました。高学年の「YOSAKOI～伝統を受け継ぎ、伝統を守る」は、ソーラン節から残響散歌へ音楽が変わった時の切り替えに鳥肌が立ちました。ソーラン節のもともとある振り付けをチームごとにアレンジしてあれだけの踊りを完成させる力量にも驚きました。さすが高学年でした。

閉会式では、運動会での演技のように、みんなの力が合わさった時、すごいことができるということ、その喜びを知っているみんなはこれからも力を合わせることができると話をしました。一人ひとり全員が「キラリ輝いた」すばらしい運動会でした。

保護者の皆様には、練習時から本番まで温かく見守っていただきありがとうございました。また、会場の後片付け、受付、駐車場誘導等にご尽力いただきましたPTA役員の皆様に心から感謝申し上げます。



アルミ缶回収にご協力をお願いします。

7月2日（土）にアルミ缶回収を行います。当日は小雨決行です。荒天で中止の場合は朝、7時30分頃に学校メールで配信します。ご協力よろしく願いいたします。

- 学校の自転車庫にアルミ缶回収のボックスがあります。そちらに入れていただくのはいつでもかまいませんが、軽くつぶしてくださるとありがたいです。
- 収益金は、教育活動やPTA活動に使わせていただいております。